

Vic-en-Bigorre. Lauréats du concours « Affiche ton son »



Candice, Anthony, Jennyfer, Cindy, Ambre, Samantha, Marine, Zidane, élèves de 4e au collège de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, ont remporté le 2e prix académique du concours « Affiche ton son ! », organisé dans le but de sensibiliser les collégiens de la région Midi-Pyrénées aux risques auditifs. Au-delà du prix reçu, les jeunes collégiens verront leur affiche tirée à 250 exemplaires et exposée dans les 250 établissements de l'académie de Toulouse. Véronique Claussin, directrice de la Section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa) et leur enseignante, explique la démarche, les choix graphiques et de composition de l'affiche, du travail sur le texte (slogan inclus). L'idée qui a émergé est celle du son qui peut être diminué ou augmenté avec le pictogramme (triangle) utilisé pour beaucoup d'appareils ainsi que le choix de la technique du collage ; un travail de recherche sur les sons, le classement qui pouvait en être fait (agréable ou désagréable à l'oreille), aussi sur ce qui émet des sons (depuis les oiseaux ou le vent dans les arbres, jusqu'au son excessif de baffles ou le bruit du canon). Chaque illustration a un sens, et par le slogan « Baisse le son et t'as tout bon ! », les élèves indiquent avoir voulu exprimer qu'en montant le son, leurs oreilles seront abîmées et du coup ils ne pourront plus profiter des bruits quotidiens et simples de la vie ; en le baissant, ils pourront se promener dans la nature et écouter

[...] . Un travail collectif de création artistique et d'écriture pour un message à diffuser largement.